

Se cuidarán los reporteros

Escrito por Agustin Rodriguez
Martes 24 de Agosto de 2010 22:17

+ O nadie los cuidará

Se cuidarán los reporteros

HERMOSILLO (Mural sonorense).- Los reporteros sonorenses saben que deben cuidarse entre ellos, porque nadie más lo hará.

Como en la guerra los soldados se dan la espalda para protegerse del enemigo, así se hará en Sonora y los trabajos para tener esa protección comenzaron con reuniones de informadores cuyos resultados vislumbran el esfuerzo para estar protegidos de las acechanzas de aquellos que ven una amenaza en el comunicador.

Por su interés, muralsonorense.com transcribe la minuta surgida de la última reunión para que todos los informadores estén enterados y se sumen a la tarea de cuidarse.

Se cuidarán los reporteros

Escrito por Agustin Rodriguez
Martes 24 de Agosto de 2010 22:17

Hermosillo, Son a 23 de agosto del 2010.

Minuta de la reunión del día miércoles con reporteros y comunicadores del día jueves 19 de agosto

La mesa de la reunión estuvo integrada por los compañeros Gregorio Ramírez, Germán Contreras y César Fraijo y se contó con la participación de, además de los integrantes de la mesa: Carlos Armando Briones, Karla González, Felipe Larios, Jaime Guirado, Cristina Gómez, Vinicio Fernández, entre otros.

Los puntos que se trataron en la mesa y a propuesta de algunos compañeros fueron la integración de las siguientes comisiones:

Comisión de convocatoria: La responsable de extender las invitaciones de las reuniones y de informar los asuntos tratados en cada reunión. La propuesta fue hecha por César Fraijo y consensada por los asistentes.

Comisión de prensa: Encarga de buscar los espacios de difusión en los diferentes espacios informativos (impresos y electrónicos). Propuesta hecha por Felipe Larios, secundada por Gregorio Ramírez y consensada por los asistentes.

Por su parte el compañero Germán Contreras informó que tanto el presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos y el Sindicato de la Industria de la Radio y la Televisión (STIRT) manifestaron su interés en apoyar con sus espacios físicos para posibles reuniones y actividades que tanto reporteros y comunicadores organicen.

Se manejan dos propuestas de forma de organización para buscar beneficios a los periodistas como son la seguridad social y seguro de vida, ésta última, con prioridad a reporteros que

Se cuidarán los reporteros

Escrito por Agustin Rodriguez
Martes 24 de Agosto de 2010 22:17

cubren fuentes como la policiaca; incluso que las instancias correspondientes busquen crear la figura del Ombudsman del Periodista.

Por otra parte y a propuesta de Felipe Larios planteó un posible Congreso Estatal Anual de periodistas, quedando pendiente para su discusión, el posible orden del día.

Tareas pendientes:

Cada reportero informará por su medio u otros (como las redes sociales) de la próxima reunión del día jueves 24 en punto de las 12:00.

Se dará un informe de los compañeros que asistieron al taller Periodistas cuidando Periodistas en la ciudad de Navojoa, los días 21 y 22 de agosto.

Buscar un acercamiento con el Fiscal Especial de Delitos contra Periodistas y organizar una rueda de prensa.

Qué los reporteros reenvíen a sus contactos la minuta informativa de las reuniones y que se envíe al correo del responsable de convocar (visionsonora35@gmail.com) los generales de sus contactos (nombre, correo, teléfono celular ó de oficina).